



3歳児 12月のみかん組

自分で飾りつけした衣装を身に付け、音楽に合わせて歌ったり踊ったりすることを楽しみました。

全身を使って体を動かしたり、イメージを膨らませながら、なりきって表現したり…キラキラポンポンで飾り付けされたみかん組保育室前のコンサート会場では、一日を通してステキな歌や踊りが繰り広げられました。



4歳児 12月のもも組



冬休みの前に、皆で「大掃除」をしました。

ロッカーの中の整理、靴箱の中を掃く、保育室の床や自分の画板を拭く等を通して、『自分で自分のことする・皆で力を合わせる・生活の場を整える』ということの大切さが4歳児なりに感じ取れたのではないかと思います。



5歳児 12月のすみれ組

輪飾りをつくったり、カーテンに飾りをつけたりして遊戯室がクリスマスの雰囲気になり、とても嬉しそうにしていた子どもたち。クリスマス会当日は、自分たちでつくったステージで、フラフープや縄跳びなど自分の得意なことを披露したり、皆で考えた踊りを踊ったりしました。少し緊張した子もいましたが、皆でつくったクリスマス会は子どもたちにとって特別な一日になりました。



クリスマス会

～「あわてんぼうのサンタクロース」を踊ったよ～